

# Rückblick unserer Jugendkapelle

## Jungmusiker-Leistungsabzeichen

Das Jahr 2020 startete für unsere Jugend richtig gut: Im Februar fand die Leistungsabzeichenverleihung für Jungmusiker statt. Im Pramtalsaal in Riedau wurden diesmal insgesamt 15 Abzeichen an unsere JungmusikerInnen überreicht. Damit waren wir bei den Spitzenreitern im ganzen Bezirk dabei. Wir freuen uns über jedes einzelne davon – Glückwunsch zu euren super Leistungen!



Die Verleihung der JMLA des Jahres 2019 an Alexander Endmayer (GOLD), Susanne Doblmayr, Sandra Leingartner, Philipp Moritz, Michael Biereder (SILBER) sowie Elias Schmolz und Theresa Pucher (BRONZE). Am Foto fehlen: Theresa Pucher und Philipp Moritz - wurde vertreten durch seinen Bruder Max.

## „Prima la Musica“ und „Musik in kleinen Gruppen“

Ein paar unserer JungmusikerInnen zeigten bei den Ensemblewettbewerben „Musik in kleinen Gruppen“ am 18.01. in Andorf und „Prima la musica“ am 24.02. in Linz ihr Können. In Andorf erspielte das Ensemble „First Brass Project“ großartige 89,33 Punkte und die Gruppe „The Sliders“ erhielt durch ihr überragendes Ergebnis von 91,66 Punkten sogar eine Weiterleitung zum Landeswettbewerb (welcher dann jedoch abgesagt werden musste).



Zwei unserer JungmusikerInnen waren außerdem bezirksübergreifend aktiv und erspielten am 25.01. in Ried im Innkreis mit ihrem Ensemble „Euphodorei“ 90,00 Punkte.

„The Sliders“ mit Sandra Leingartner

Wir gratulieren Simon Unterberger (Tuba), Sandra Leingartner (Posaune), Emmanuel Schmolz (Trompete), Susanne Doblmayr (Euphonium) und Leonhard Unterberger (Euphonium) sowie ihren drei Gruppen noch einmal herzlich!



„First Brass Project“



Bild unten: „Euphodorei“

## Instrumentenpass

Der heurige Instrumentenpass fand erstmals als Aktion des Ferienpass statt und wurde den Umständen angepasst: Es konnten keine Instrumente probiert werden, dafür wurden diese von ein paar Musikern vorgestellt. Nachdem die teilnehmenden Kinder bewiesen haben, wie geschickt sie im Instrumente basteln sind, wurde anschließend gemeinsam musiziert.

## Coronajahr 2020

Unsere Jugendkapelle konnte im Jahr 2020 nur eingeschränkte Aktivitäten durchführen. Nachdem sie schon mit den Proben für das Frühjahrskonzert gestartet hatte, begannen die Maßnahmen der Regierung bezüglich Kontakteinschränkungen und sowohl die Proben als auch die Konzerte mussten abgesagt werden.

Im Sommer wurde aufgrund der sich andauernd ändernden Situation kein Probenseminar durchgeführt und auch die alljährliche Matinée musste ausfallen.

Nichtsdestotrotz hielten wir unsere Weihnachtsfeier ab - den Maßnahmen entsprechend online und im Distance-Modus.

**Wir möchten uns bei allen unseren JungmusikerInnen bedanken, dass sie trotz dieses merkwürdigen Jahres die Lust am Spielen nicht verloren haben. Wir freuen uns schon darauf, nächstes Jahr wieder gemeinsam zu musizieren, sowohl in den Proben als auch bei unseren Auftritten, um der ganzen Gemeinde mit unserer Musik Freude zu bereiten.**

# Klangbild 2020



[www.mk4774.at](http://www.mk4774.at)

## Jahresrückblick der Musikkapelle St. Marienkirchen

### Geschätzte GemeindegängerInnen!

Ein neues Jahr steht vor der Tür und es ist wieder an der Zeit, das alte Jahr mit all seinen musikalischen Momenten und Erfolgen Revue passieren zu lassen. Natürlich stellte uns die Situation rund um die Corona-Pandemie dieses Jahr vor neue Herausforderungen, die es zu meistern galt.

Trotz der Einschränkungen versuchten wir unseren Verpflichtungen, wie beispielsweise bei den Umrahmungen kirchlicher Feiern, bestmöglich nachzukommen. In angepasster Form wurden auch Proben, die Instrumentenvorstellung für den Musiker Nachwuchs oder verschiedene kameradschaftliche Höhepunkte abgehalten.

**Aufgrund der aktuellen Corona-Regeln ist heuer der Brauch des Neujahrblasens leider nicht möglich.**

Mit diesem Klangbild möchten wir Ihnen aber dennoch einen Einblick in die diesjährigen Tätigkeiten unseres Vereins geben. Über eine finanzielle Unterstützung würden wir uns sehr freuen. Die Spenden werden vorwiegend für den Ankauf und die Reparatur von Instrumenten sowie für Trachtergänzungen benötigt.

# Jahresrückblick 2020

Besonders stolz sind wir auf die **Ehrung durch die OÖ Landesregierung**, die wir für unsere mehrfach erfolgreiche Teilnahme an Konzert- und Marschwertungen erhalten haben. Überreicht wurde die Urkunde durch Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer im Rahmen eines Festakts am 30. September im Linzer Ursulinenhof.



Obmann Peter Steininger nahm die Ehrung im Namen der Musikkapelle entgegen.



Stabführer Max Moritz, Kapellmeister Markus Unterberger und Obmann Peter Steininger sichtlich erfreut über die schöne Auszeichnung

Zu den wichtigsten Ausrückungen zählen heuer die Umrahmung kirchlicher Feiern wie der Firmung am 12. September sowie der Erstkommunion am 11. Oktober 2020.

Im Juni wurden mehrere Marschproben abgehalten, wobei der Abstand zwischen den Musikern beim Marschieren vergrößert wurde. Nach der langen Pause während des Lockdowns im Frühjahr ergab sich somit für uns die Möglichkeit, die Probenarbeit mit dem Marschieren wieder aufzunehmen. Ebenso fanden mehrere Proben im Probelokal statt, auch hier wurde ein größerer Abstand zwischen den Musikern sowie verschiedene coronabedingte Regeln vor und nach den Proben eingehalten.



Geburtstagsständchen für unseren Obmann Peter Steininger

Kameradschaftlich gab es in diesem Jahr gleich mehrere Höhepunkte. Zum einen fand im Jänner bei strahlendem Wetter unser Schitag gemeinsam mit dem TSV Skiclub nach St. Johann im Pongau statt. Beim Sängermaskenball im Flames verkleideten wir uns als Dominosteine und hatten viel Spaß dabei. Auch der heurigen Mostkost der Landjugend statteten wir einen Besuch ab.

## Bilder sagen mehr als viele Worte...



Das Brautpaar Julia und Christoph Deschberger im Kreise der Musikkapelle

In den Sommermonaten konnten zudem aufgrund der guten Corona-Lage die **Hochzeit unserer Klarinetistin Julia Deschberger** (vormals Lenzbauer) und der **40-er unseres Obmannes Peter Steininger** gefeiert werden. Es waren sehr schöne Feiern und wir bedanken uns nochmals herzlichst, dass wir diese schönen Momente gemeinsam verbringen durften.